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Ошибка 404
Что происходит?
По этой ссылке у нас ничего нет. Зато есть много других полезных статей и лайфхаков:
	Apple может заняться созданием домашних роботов
	5 утренних ошибок, которые снижают продуктивность на весь день
	«Джеймсу Уэббу» удалось заснять процесс формирования экзопланеты и экзолун




Новые комментарии
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Спорное это решение в плане здоровья. Лучше душ контрастный. Это я как человек занимавшийся пару лет моржеванием утверждаю, а не с дивана. Вообще очень стрёмно в ледяной воде сидеть неподвижно, в проруби ты движешься. Это все очень большая нагрузка для сосудов. Людям с сосудистыми проблемами противопоказано. А так, пожалуйста, ещё никто от окунания в ледяную воду (недолгого, первый раз так несколько секунд) не заболел простудным, только наоборот вылечивались.
«Минтай охлаждённый»: Павел Дуров в ледяной воде стал героем мемов
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Ничего вы не понимаете.Тарковский был молодец,потому-что улучшал демографию страны.Кроме влюбленных парочек,которым вообще было пофиг,что показывают,главное,чтоб подольше не включали в зале свет,на его "нетленки"особо никто и не ходил.Обычно максимум через полчаса,зал оказывался пустым и на задних рядах в темноте начиналось самое настоящее "авторское искусство" да ещё и с пользой для страны.А так "гением"его сделали на Западе в противовес СССР,где "нетленки"Тарковского зрителю были просто не интересны по-многим причинам,поэтому в прокате они имели статус фильмов третьей категории,как ливерная колбаса.Да и на Западе в них мало кто вообще что-то понимал,особенно с учетом перевода,и называли Бергман для нищих.Андрон Кончаловский,как-то сказал своему другу Тарковскому,-"Что если ты самовыражаешься,то делай это так-чтоб это было понятно всем остальным.Корова то-же самовыражается,но что она мычит никто понять не может".
Почему Тарковский — великий режиссёр, а его фильмы стоит смотреть всем
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поддержка за деньги лучше, чем никакая (привет любителям MacOS)
Microsoft назвала цены обновлений Windows 10 после окончания её поддержки


Комментарий дня
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Яндекс браузер всегда был каким-то перегруженным и навязывал кучу всякой ненужной фигни, поэтому одним из первых улетел в топку. Использую vivaldi последние года три.
Названы самые популярные браузеры в России и мире
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Информация
О проектеРубрикиРекламаРедакцияВакансии

Подписка
TelegramВКонтактеTwitterViberYouTubeИнициалRSS

Правила
Пользовательское соглашениеПолитика обработки персональных данныхПравила применения рекомендательных технологийПравила сообщества


18+Копирование материалов запрещено. Издание может получать комиссию от покупки товаров, представленных в публикациях

  






    
    
    
  